



Pierre Gosse et Marie-Lee Solis devant leurs affiches éco-citoyennes avec le professeur Thibault Decourty. PHOTO P.P.

L'oral de deux collégiens devant une députée

ENVIRONNEMENT Marie-Lee Solis et Pierre Gosse, scolarisés au Mas-d'Agenais, présenteront ce lundi leur projet sur le gaspillage alimentaire devant Brune Poirson

Lundi 18 janvier, en début d'après-midi, ce sera le grand oral en visioconférence des deux collégiens Marie-Lee Solis et Pierre Gosse devant la députée Brune Poirson, ancienne secrétaire d'État de la transition écologique du gouvernement d'Edouard Philippe.

« Les deux éco-délégués du collège Daniel-Castaing présenteront leurs projets ainsi que leurs camarades de neuf autres établissements d'Aquitaine dans le cadre d'une mission parlementaire confiée à la députée par le Premier ministre Jean Castex », a précisé Thibault Decourty, professeur de Sciences et vie de la terre et coordinateur du club développement durable du collège massais. Marie-Lee Solis et Pierre Gosse, 14 ans,

sont élèves de troisième. Ils participent assidûment, depuis le début de l'année scolaire, aux ateliers du club

« Des assiettes trop remplies partent régulièrement à la poubelle, demandez ou prenez simplement ce que vous désirez »

à avoir été choisi par le service du développement durable du rectorat de Bordeaux.

développement durable, tous les lundis de 13 h 15 à 14 h 15. C'est donc dans ce cadre qu'ils ont été désignés éco-délégués. Le collège Daniel-Castaing est le seul établissement scolaire du département

Le thème du gaspillage alimentaire est à l'origine du projet de Marie-Lee Solis et Pierre Gosse. « Des assiettes trop pleines partent régulièrement à la poubelle », ont-ils constaté au self. Ils ont réalisé un affichage à l'entrée de la demi-pension pour sensibiliser les autres collégiens au gaspillage.

« Si vous ne comptez pas tout manger, demandez ou prenez seulement ce que vous désirez, Osez demander pour ne pas gaspiller », telles sont les recommandations affichées qui ont reçu un bon accueil et qui semblent appliquées par les demi-pensionnaires.

Avenir des déchets

Marie-Lee Solis et Pierre Gosse ont

comme partenaires Val de Garonne Agglomération (VGA) pour une formation sur l'avenir des déchets compostables, le Conseil départemental et les agents du collège.

Au cours de la table ronde sur le thème des communautés durables lors de la visioconférence avec la députée, les deux collégiens vont présenter leur projet sur la réduction du gaspillage en insistant sur l'utilité de leur démarche par rapport aux citoyens de demain.

La discussion libre qui suivra la visioconférence avec Brune Poirson sera, à n'en pas douter, le temps fort de l'année scolaire pour Marie-Lee et Pierre.

Patrick Parage